

# 6月 ぼけんだよい

うちのひと  
読みましょう

第4号 令和4年6月3日 保健室

もうすぐ雨の多い季節になります。梅雨時は、じめじめとむし暑い日があるかと思うと、ひんやりとはだ寒い日もあります。晴れの日には、真夏のような日が照って、気温が急に上がることもあります。熱中症に注意して学校生活を送りましょう。



とよまつしょうがっこう  
**豊松小学校**

ねっちゅうしょう  
**STOP 熱中症**



本校では、いざという時に児童の命を守るために以下の対策をしています。

## ① <WBGT指数の測定>

WBGT度（暑さ指数）をこまめに測定しています。

測定した結果は、職員室と児童玄関に掲示しています。



正確なWBGT度がわかるように  
熱中症計で常時測定しています。

WBGT度（暑さ指数）が危険の数値に  
なった場合外遊び・体育館遊びを禁止に  
しています。



## ② <熱中症計・マスク>

体育の授業・校外活動の時は熱中症計を担任の先生が持って活動しています。

マスクも運動中外させるとともに、水分補給をするよう声かけを行っています。



## ③ <エアコンの活用&換気>

暑い日にはエアコンも活用しています。またエアコンが付いているときにも20cm程度、窓・ドアを開け、使わない時は全開にし、換気をすることで、新型コロナウイルス対策にも努めています。

## ④ <救急セットの準備>

熱中症救急セットを作り、職員室に置いています。また保健室には経口補水液（OS1）と熱中症予防タブレットを常備し、必要と判断した場合は飲ませています。



# 子どものマスク着用について

最近、感染症予防のためのマスク着用が話題になっていたのを、ニュースなどを見てご存じの方も多いことと思います。5月24日に文部科学省より子どものマスク着用に関する新たな方針が出されました。

本校では、毎年、熱中症対策としてマスクの着用について指導を行っています。引き続き基本的な感染症対策を実施しながら、方針に沿った対応を行って行きたいと思っております。ご理解とご協力よろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症対策

## 子どものマスク着用について

人との距離（2m以上を目安）が確保できる場合においては、マスクを着用する必要はありません。また、就学前のお子さんについては、マスク着用を一律には求めていません。



### 就学児について (小学校から高校段階)

#### マスク着用の必要がない場面



#### 屋外

- ・人との距離が確保できる場合
- ・人との距離が確保できなくても、会話をほとんど行わないような場合

<例> 離れて行う運動や移動、

鬼ごっこなど密にならない外遊び

<例> 屋外で行う教育活動（自然観察・写生活動等）

#### 屋内

- ・人との距離が確保でき、会話をほとんど行わないような場合

<例> 個人で行う読書や調べたり考えたりする学習

#### 学校生活

屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館等を含め、体育の授業や運動部活動、登下校の際

※運動部活動において接触を伴う活動を行う場合には、各競技団体が作成するガイドライン等を確認しましょう

※活動中以外の練習場所や更衣室等、食事や集団での移動を行う場合は、状況に応じて、マスク着用を含めた感染対策を徹底しましょう

高齢の方と会う時や病院に行く時は、マスクを着用しましょう。

### 保育所・認定こども園・幼稚園等の 就学前児について



#### 2歳未満

マスクの着用は推奨しません。

#### 2歳以上の就学前の子ども

他者との距離にかかわらず、マスク着用を一律には求めていません。マスクを着用する場合は、保護者や周りの大人が子どもの体調に十分注意した上で着用しましょう。

#### 気をつける ポイント

▶ 夏場は、熱中症防止の観点から、マスクが必要な場面では、マスクを外すことを推奨します。

▶ マスクを着用しない場合であっても引き続き、手洗い、「密」の回避等の基本的な感染対策を継続しましょう。

※その他地域の状況に応じて、講じられている対策がある場合、それを踏まえ対応をお願いします。

